

別(一)大阪府知事ニ提出シタルモノ

財團法人協調會大阪支所

要 請

我が全國勞働組合同盟大阪聯合會執行委員會は同盟本部第二回中央委員會の指令に基き左記諸項の實現を要請するものであります

- 一、かつて明下げられた買収資金及俸給を即時復舊し、更に物價騰貴に順應して買収及俸給を増額せしめるべく府下の雇傭主工場主に向つて指名すべき事情に現下非常時の情勢に鑑み買収三割以上即時値上げの緊急勅令發布奏請を主務大臣に上申すべき事
- 二、物價騰貴に伴ひ必然的に蓋起される買収俸給値上げ待遇改善等の勞働者、俸給生活者の自主的運動に對しては前項の趣旨に基き道府縣當局は從來屢々見たる如き頑迷無理解なる態度を採らざるは勿論のこと進んでそれらの運動を効果的に助成せしむるやう指會すること
- 三、買収買銀及俸給の低下を伴はざる労働時間の短縮を實現すべきこと

更に進んで労働組合法、失業保険法、最低賃銀法、團體協約法等の社會立法の制定運動に努力すること

財團法人協調會大阪支所

府當局は前項の主旨に従ひその先鞭として府下級吏員及雇の俸給を即時三割以上値上すべし。

理 由

金輸出再禁止以來滿一ヶ年を経過しインフレーション政策に伴ふ必然的騰貴は先づ一般物價の高騰して現はれて來ました。日本銀行の調査に依れば小賣物價は昨年末に至つて急速に騰貴し、本年一月に於ては昨年同期に比して既に九分三厘の騰貴であります購買の最も顯著なものは服飾用品を第一とし食料品が之に次いで居ります而もこれら食料品中米、砂糖等の生活必需品は小賣市場に於て三割乃至四割の騰貴を見今後益々昂騰すべき状態にあります。これらは全て生活必需品であつて以て一般大衆の生活費の膨脹を察知すべきであります然るに之に對する一般労働者大衆並に俸給生活者の生活者の生活状態はどうでありませうか商工省調査全國十三都市買銀指數に依れば昨年初頭に比して尚ほ一分の下落(十一月に於て)を示して居るのであります。一般